



NUEVOS GRADOS ■ ESTRATEGIA

La Universidad no se rinde y volverá a pedir Criminología, Piloto y Gestión del Ocio

■ El vicerrector de Docencia insiste en que estas titulaciones potenciarán las fortalezas de la Universidad de Salamanca

R.D.L.

La Universidad de Salamanca no se rinde. El grado en Piloto de Aviación Comercial, Criminología y Gestión del Ocio y la Cultura volverán a ser las apuestas de la institución académica ante el Consejo de Universidades de Castilla y León, donde se planteará la creación del futuro mapa de titulaciones.

Estas tres titulaciones fueron el caballo de batalla de la Universidad de Salamanca en las negociaciones iniciadas el pasado curso, pero al final la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León decidió posponer la creación de nuevos grados hasta contar con un mapa completo de titulaciones y contar con los primeros resultados de la implantación de los grados en el conjunto de los centros universitarios de la región.

De momento, ya ha tenido lugar una primera reunión de toma de contacto y probablemente en las próximas semanas se reanudarán las negociaciones entre las universidades para que negocien los grados que quieren implantar en los próximos cursos. Al respecto, el vicerrector de Docencia de Salamanca, José Ángel Domínguez, asegura: "Vamos a seguir insistiendo. No queremos duplicar titulaciones. Creemos que lo que hay que hacer es potenciar las fortalezas de cada universidad y por eso pediremos los títulos de Criminología, Piloto y Gestión del Ocio, que no existen en otras universidades". Además Domínguez añade que lo que no tiene sentido es pedir títulos que ya están implantados, como Medicina o Farmacia porque supondrían



Alumnos de la Escuela de Pilotos de Adventia, en Matacán.

"Vamos a seguir insistiendo. No queremos duplicar titulaciones, pero sí potenciar las fortalezas de cada universidad"

grandes inversiones y aclara que en caso de que haga falta más plazas, se podrían aumentar la cifra de alumnos en las facultades que ya existen, como se ha hecho en otras ocasiones.

Por su parte, el consejero de Educación, Juan José Mateos, al inicio del curso dejó abierta la posibilidad de que pudieran implantarse nuevos grados el próximo año, pero insistió en que las universidades deben ponerse de acuerdo y que no se podrán repetir las titulaciones.